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SCAN ME

VERIFIKASI FAKTUAL DEWAN PERS 

803/DP-Verifikasi/K/X/2021

enetapan	Johnny	G.	Plate	sebagai	tersangka	korupsi	menara	base	transceiver	station	(	BTS)	oleh	Kejaksaan	Agung	(Kejagung)	bak	bom	Pwaktu	bagi	dunia	perpolitikan	tanah	air.	Pasalnya	di	tahun	2023	ini	partai	politik	(parpol)	mulai	memanasi	mesin	untuk	mendulang	
suara	 di	 Pemilu	 2024.	 Terseretnya	 Johnny	 yang	 merupakan	 kader	 Nasdem	 dalam	 kasus	 korupsi,	 dipastikan	 akan	 menganggu	

elektabilitas	partainya.	Kondisi	makin	runyam,	karena	hubungan	Presiden	Jokowi	dan	Ketua	Umum	Partai	NasDem	Surya	Paloh	tengah	
memanas.	Persahabatan	yang	terbangun	lebih	dari	satu	dasawarsa	retak	akibat	perbedaan	pilihan	politik	di	Pilpres	2024.	Surya	Paloh	
mengusung	 Anies	 Baswedan,	 sementara	 Jokowi	 bersama	 partainya,	 PDIP,	 mencalonkan	 Ganjar	 Pranowo.	 Bahkan,	 Paloh	 secara	 tegas	
mengatakan	tak	akan	menyodorkan	nama	pengganti	Jhonny	Plate	sebagai	Menkominfo	bila	tak	diminta.	Kabar	yang	beredar,	pemerintah	
telah	menyiapkan	nama	dari	partai	lain	untuk	mengisi	kekosongan	salah	satu	kursi	'pembantu'	presiden	ini.	Dugaan	adanya	politisasi	dalam	
penangkapan	pria	kelahiran	Flores	inipun	menyeruak.	Menko	Polhukam	Mahfud	Md	menepisnya	dan	mengatakan	sudah	ada	2	alat	bukti	
dalam	 rasuah	 yang	merugikan	 negara	 hingga	 Rp	 8	 triliun	 itu.	 Kejagung	 pun	 berjanji	 akan	membuka	 setiap	 perkembangan	 kasus	 ini,	
termasuk	aliran	uang	hasil	korupsi	Johnny.Bisa	rujuk	tidak	ya?

(Baca	Hal	11)

JOKOWI-PALOH 
TAK ADA KATA RUJUK? 

 PANASNYA HUBUNGAN
 JOKOWI-SURYA PALOH

JEJAK PERSAHABATAN
JOKOWI-SURYA PALOH

Rp 141.463.603.886.
TANAH	DAN	BANGUNAN

Aset tanah-bangunan tersebar di sejumlah 
wilayah termasuk Jakarta dan Cilegon,

Rp 640.000.000
TRANSPORTASI	&	MESIN

Kendaraan tercatat dua unit mobil yaitu 
Toyota Alphard dan Mitsubishi Colt Truck

Rp 3.612.000.000
HARTA	BERGERAK	LAIN

RP

Rp 4.113.125.000
SURAT	BERHARGA

Rp 51.939.680.206.
KAS	DAN	SETARA	KAS

RP

Rp 201.588.409.092. 
TOTAL	HARTA
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PR Besar KPK, Awasi LHKPN yang Kini 
Jadi Pintu Masuk Tangkap Koruptor

JAKARTA-Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) makin masif me-
meriksa pejabat negara dengan tujuan 
mengklarifikai Laporan Harta Ke-
kayaan Penyelenggara Negara (LHKPN). 
Bahkan beberapa pihak pun ditetap-
kan menjadi tersangka setelah di-
panggil komisi anti-rasuan ini.Satu hal 
lagi yang menjadi catatan, pejabat 
terperiksa rata-rata adalah mereka yang 
doyan flexing atau pamer harta di 
media sosial.

Peneliti Indonesia Corruption 
Watch (ICW) Almas Sjafrina menyebut 
terdapat perubahan pola penetapan 
tersangka korupsi oleh Almas merujuk 
p e n e t a p a n  te rs a n gka  ko ru p s i / 
gratifikasi seperti Rafael Alun dan 
Andhi Pramono belakangan ini yang 
berawal dari kejanggalan LHKPN. 
Almas menyebut penetapan tersangka 
berawal dari sorotan terhadap LHKPN 
pejabat-pejabat tersebut yang dinilai 
tidak wajar.

"KPK berwenang untuk melaku-
kan pemeriksaan terhadap LHKPN. 
Dan ini bukan kewenangan baru, jadi 
LHKPN itu semestinya tidak hanya 
diterima dan ditumpuk, tetapi juga 
dilakukan pemeriksaan,” kata Almas 
dikutip Kamis (18/5/2023).

Kasus kejanggalan LHKPN sendiri 
belakangan ini  turut  menyeret 
pejabat-pejabat lain. Pada Rabu 
(17/5), Wakil Gubernur Lampung 
Chusnunia Chalim dimintai klarifikasi 
KPK mengenai LHKPN-nya yang 
mencapai Rp13 miliar.

M e n u r u t  A l m a s ,  p a n g g i l a n 
klarifikasi seperti demikian tidak 
mesti terkait jumlah kekayaan besar 
yang tercatat LHKPN. Pasalnya, 
terdapat banyak pejabat yang me-
miliki LHKPN lebih besar dibanding 
pejabat-pejabat yang belakangan 
dipanggil.

"Saya menduga KPK memeriksa 

atau melakukan klarifikasi LHKPN 
terkait empat pejabat tersebut tidak 
hanya terkait besarannya, tetapi ada 
informasi atau dugaan-dugaan lain 
yang kemudian perlu dikonfirmasi,” 
kata Almas.

Almas pun berharap, ke depannya, 
KPK akan berinisiatif sendiri ketika 
mendeteksi jumlah kekayaan tak 
wajar dalam LHKPN. Menurutnya, 
laporan ini bisa menjadi salah satu 
instrumen pencegahan korupsi jika 
diberlakukan dengan benar."Semoga 
ke depan dibangun sistem yang lebih 
baik terkait pelaporan LHKPN," kata 
Almas.

Minta	Bantuan	Warga
KPK puna mendorong masyarakat 

membantu mengecek LHKPN. Masya-
rakat  dapat  mengakses LHKPN 
melalui situs elhkpn.kpk.go.id untuk 
melakukan penelusuran.

Wakil  Ketua KPK, Alexander 
Marwata menerangkan, kini LHKPN 
menjadi salah satu sarana bagi 
pihaknya untuk membangun peng-
usutan suatu kasus korupsi. Peng-
usutan dapat lebih lancar digelar jika 
didukung dengan data dari masya-
rakat.

"Kami sangat terima kasih kalau 
masyarakat memberitahukan terkait 
dengan harta kekayaan penyelenggara 
negara yang tidak dilaporkan dalam 
LHKPN," kata Alex, sapaan akrabnya, di 
Jakarta, dikutip Kamis (18/5/2023).

Alex menegaskan, terbuka bagi 
masyarakat untuk mengakses LHKPN 
para pejabat. Selanjutnya, masyarakat 
bisa ikut melakukan penelusuran lebih 
lanjut."Masyarakat bisa mengakses 
LHKPN, kemudian masyarakat bisa 
membandingkan dengan gaya hidup 
yang bersangkutan dan lain se-
bagainya," ungkap Alex.

Dalam kesempatan ini ,  Alex 

mengungkapkan masih  banyak 
instansi pemerintahan di tingkat pusat 
ya n g  i n te r n a l nya  b e l u m  1 0 0 % 
menyampaikan LHKPN. Di lain sisi, dia 
mengingatkan belum tentu para 
pejabat yang sudah menyampaikan 
LHKPN telah melampirkan data-data 
yang valid.

Diakui Alex, ada kritik berkaitan 
dengan penyampaian LHKPN. Salah 
s a t u nya ,  b e l u m  a d a nya  s a n k s i 
terhadap para pejabat yang belum 
melapor. Untuk itu, dia mendorong 
para atasan dari pejabat negara yang 
belum lapor LHKPN untuk menindak 
para bawahannya itu.

"Misalnya dicopot dari jabatannya. 
Harus ada ketegasan itu. Jangan 
disertakan dalam promosi dan mutasi. 
Itu kan salah satu bentuk sanksi juga 
kalau ternyata ada penyelenggara 

negara tidak patuh menyampaikan 
LHKPN," ucap Alex.

Sekda	Jatim	hingga	Kadinkes	
Lampung

Sekretaris Daerah (Sekda) Provinsi 
Jawa Timur (Jatim) Adhy Karyono hari 
ini dijadwalkan untuk klarifikasi 
mengenai Laporan Harta Kekayaan 
Penyelenggara Negara (LHKPN). KPK 
menyebutkan Adhy meminta penundaan 
klarifikasi Rabu (17/5/2023)

"Dari informasi yang kami terima, 
Sekretaris Daerah Provinsi Jatim yang 
s e d i a nya  j u g a  a k a n  d i l a k u k a n 
klarifikasi atas LHKPN-nya meminta 
untuk dilakukan penjadwalan ulang," 
kata Jubir Bidang Pencegahan KPK Ipi 
Maryati.

Ipi mengatakan Adhy mengaku ada 
kegiatan lain sehingga berhalangan 
hadir dalam agenda klarifikasi hari ini. 
KPK bakal kembali menjadwalkan 
ulang rencana klarifikasi LHKPN 
kepada Adhy Karyono."Beliau saat ini 
sedang ada kegiatan lain dan untuk itu 
kami akan lakukan penjadwalan 
kembali," ujar Ipi.

Sementara  Kadinkes Lampung 
masuk deretan nama yang dipanggil 
KPK pekan ini. Reihana akan kembali 
menjalani pemeriksaan di gedung 
Merah Putih esok hari. Sebelumnya, 
Reihana telah datang ke KPK untuk 
mengklarifikasi harta kekayaannya. 
Namun, KPK akan menggali lebih 
dalam soal LHKPN Reinana yang masih 
dianggap janggal. Berdasarkan data, 
Reihana hanya mendaftarkan satu dari 
enam rekening yang dimilikinya.

S e m e n t a ra  Wa k i l  G u b e r n u r 
L a m p u n g ,  C h u s n u n i a  C h a l i m 
menjalani pemeriksaan pertamanya di 
K P K ,  R a b u  ( 1 7 / 5 / 2 0 2 3 ) .  K P K 
menyebut, Chusnunia mengklarifikasi 
soal harta Rp13.6 miliar yang dimiliki 
o ra n g  n o m e r  d u a  d i  L a m p u n g 
tersebut.(wid,ist,ktn/dya)

Wagub	Lampung	saat	mendatangi	Gedung	KPK	untuk	klarifikasi	soal	kekayaannyasenilai	Rp	13,66	miliar	oleh	Kejagung.	(dok)

MEREKA YANG JADI TERSANGKA 
USAI DIPERIKSA HARTANYA

menjadi sorotan usai diduga memiliki sejumlah mobil mewah, sejalan 
dengan viralnya kasus putranya Mario Dandy. Pada 2022, mantan Kabag 
Umum Kanwil Ditjen Pajak Jakarta II itu melaporkan	harta	sebesar	
Rp56	miliar. Kepemilikan Jeep Rubicon atau mobil mewah lainnya yang 
sempat viral di media sosial itu tak tercantum dalam LHKPN Rafael.  

LHKPN RAFAEL ALUN

diperiksa usai diduga memiliki rumah mewah berlokasi di Cibubur, Jakarta 
Timur. Rumah yang viral di media sosial itu tidak dilaporkan di LHKPN 
miliknya, yang	senilai	Rp14,8	miliar	pada	2022. Namun demikian, Andhi 
mengaku rumah tersebut milik orang tuanya dan belum diwariskan 
kepadanya.

LHKPN ANDHI PRAMONO

----------------------------------
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Saat Survei Sebut Ganjar-Sandi 
Unggul di Simulasi Paslon

3

JAKARTA - Berbagai kegiatan politisi 
menjadi salah satu isu hangat jelang 
Pemilu 2024. Saat masayarakat me-
nebak siapa yang akan mendamping 
capres PDIP, Ganjar Pranowo muncul 
bersama Imam Besar Masjid Istiqlal 
Jakarta Nasaruddin Umar di Kota 
Manado, Sulawesi Utara (Sulut) pada 
Kamis (18/5/2023).

Namun, menurut hasil survei 
Indikator Politik Indonesia terkait 
simulasi tiga pasangan capres dan 
cawapres pada pilpres 2024, Ganjar 
Pranowo menguat berpasangan 
dengan Sandiaga Salahuddin Uno.  
Simulasi pasangan calon (paslon) 
antara Ganjar-Sandi mendapatkan 
e l e k t a b i l i t a s  t e r t i n g g i  d e n g a n 
perolehan nilai 38 persen.

Adapun pasangan Ganjar-Sandi 
mengalahkan pasangan Prabowo 
Subianto-Erick Thohir yang mem-
peroleh 32,2 persen, serta pasangan 
Anies Baswedan-Agus Harimurti 
Yudhoyono dengan perolehan 19,2 
p e r s e n .  S e m e n t a ra  ya n g  t i d a k 
tahu/tidak menjawab sebanyak 10,6 
persen.

P a d a  s i m u l a s i  b e r i k u t n y a , 

p a s a n g a n  G a n j a r - S a n d i  j u g a 
mengalahkan pasangan Prabowo-
Erick dan pasangan Anies-Khofifah 
I n d a r  Pa rawa n s a . G a n j a r -S a n d i 
memperoleh 37 persen, Prabowo-
Erick memperoleh 34,3 persen 
sedangkan Anies-Khofifah mem-
peroleh 17,9 persen. Sementara yang 
tidak menjawab/tidak tahu sebanyak 
10,8 persen.

"Kalau Pak Ganjar berpasangan 
dengan Sandi mendapatkan 37 persen, 
Pak Prabowo dengan Erick 34,3 
persen, dan Mas Anies dan Khofifah 
17,9 persen," kata Direktur Eksekutif 
Indikator Politik Indonesia Burhanuddin 
Muhtadi dalam keterangan tertulis, 
Kamis (18/5/2023).

Burhanuddin mengatakan target 
populasi survei ini merupakan warga 
negara Indonesia yang berusia 17 
tahun ke atas atau sudah menikah dan 
memiliki telepon, sekitar 83 persen 
dari total populasi nasional.

Pemilihan sampel dilakukan 
melalui random digit dialing (RDD), 
yakni teknik memilih sampel melalui 
proses pembangkitan nomor telepon 
secara acak. Dengan teknik RDD 

sampel sebanyak 1.290 responden, 
dipilih melalui proses pembangkitan 
nomor telepon secara acak, validasi, 
dan screening.

Adapun margin of error survei ini 
diperkirakan kurang lebih 2,9 persen 
pada tingkat kepercayaan 95 persen, 
asumsi simple random sampling. 
Wawancara dengan responden pun 
d i l a k u k a n  l e w a t  t e l e p o n  o l e h 
pewawancara yang terlatih.

Naiknya elektabilitas Sandiaga 
Uno juga tampak dalam survei 
cawapres saja. "Ini ada perubahan. 
Sandiaga Uno mulai menyalip Ridwan 
Kamil. Jadi sebelumnya RK teratas tuh 
dalam survei Capres Cawapres, 
kemudian Sandiaga dan AHY di 
peringkat 3 dan 4. Tetapi ini ada 
perubahan, Sandi mulai menyodok, 
Erick Thohir juga. Erick Thohir 
(cenderung) stabil, Pak Mahfud naik," 
ka t a  Pe n e l i t i  U t a m a  I n d i ka to r 
tersebut.

Elektabilitas	Prabowo	Tertinggi
Sementara untuk survei capres 

G u b e r n u r  J awa  Te n ga h  G a n j a r 
Pranowo dan Menteri Pertahanan 
(Menhan) Prabowo Subianto bersaing 
ketat.

Hasil survei menunjukkan Ganjar 
unggul dalam simulasi 19 nama dan 
Prabowo  menang di simulasi 3 
nama.Survei ini dilakukan pada 
periode 30 April-5 Mei 2023, tepatnya 
setelah PDIP mendeklarasikan Ganjar 
Pranowo sebagai Bacapres 2024. 

"Pada simulasi 19 nama, Ganjar 
2 9 , 3 %  u n g g u l ,  b a r u  ke m u d i a n 
Prabowo 24,2%, Anies 15%, Ridwan 
Kamil 4,7%, nama lain lebih rendah, 
b e l u m  m e n j a w a b  1 2 % ,"  k a t a 
Burhanuddin Muhtadi.

Burhanuddin menjelaskan Ganjar 
m e n g a l a m i  re b o u n d  a t a u  t re n 
kenaikan usai dideklarasikan sebagai 
capres. Prabowo juga menunjukkan 
tren kenaikan. Sementara itu, Anies 

B a s w e d a n  m e n g a l a m i  s e d i k i t 
penurunan dibandingkan bulan 
sebelumnya.

"Trennya begini, suara Ganjar itu 
rebound di survei pascadeklarasi, 
cukup tajam, dari 19,8% naik menjadi 
29,3%. Tapi tren Pak Prabowo juga 
naik. Jadi publik mulai melupakan 
(pembatalan U-20), mulai melirik 
Ganjar lagi, tapi tak menghilangkan 
e l e k t a b i l i t a s  P a k  P r a b o w o . 
(Sementara) ada tren penurunan 
Anies Baswedan. Nama-nama lain 
(cenderung) turun dan stagnan," 
jelasnya.

Survei kemudian dilanjutkan 
dengan s imulasi  3  nama calon 
presiden, yaitu Ganjar Pranowo, 
P r a b o w o  S u b i a n t o ,  d a n  A n i e s 
Baswedan. Prabowo unggul dalam 
simulasi 3 nama capres."Kemudian 
simulasi 3 nama 'Pak kenapa nama Pak 
Prabowo naik di simulasi 3 nama?' 
Mengapa lebih banyak yang lirik 
Prabowo dibanding Ganjar meskipun 
margin of error?" ujar Burhanuddin.

"Jadi pertandingan masih banyak. 
Tapi kalau awal Mei kita lihat Ganjar 
rebound, Prabowo naik tapi kenaikan 
Ganjar lebih tinggi daripada kenaikan 
Pak Prabowo," tambah dia.

Indikator tak menyertakan survei 
head to head antara Ganjar dan 
Prabowo. Namun, merujuk survei 
head to head yang dirilis beberapa 
waktu lalu,  Indikator mencatat 
pemilih Anies akan lari ke Prabowo 
apabila capres pilihannya tak lolos 
putaran pertama Pi lpres  2024 
mendatang.

"Kami tak punya survei head to 
head di survei kali ini. Tapi di survei 
tatap muka yang terakhir kami punya, 
kalau head to head, pendukung Anies 
kalau tidak lolos di putaran pertama 
lebih banyak dukung Prabowo kalau 
head to head lawan Ganjar di putaran 
kedua," imbuh Burhanuddin. (wid,rls, 
ist/dya) 

Ganjar	Pranowo	di	tengah-tengah	massa	dalam	acara	Konsolidasi	Tiga	Pilar	PDIP	di	
Manado	Convention	Centre	(MCC),	Kamis	(18/5/2023).	(istimewa)



cenderung direvisi ke bawah."Ini 
terkait dengan perkiraan kami akan 
terjadinya resesi di Amerika awal 
tahun 2024," kata Helmi.

Selain itu, dia menilai pada 2024 
p e r e k o n o m i a n  g l o b a l  m a s i h 
menghadapi ancaman dari proses 
deindustrialisasi yang tengah terjadi 
di Eropa. Meski demikian, Helmi 
menilai pada 2023 ini pertumbuhan 
ekonomi global tidak akan sedrastis 
yang diperkirakan pada empat-lima 
bulan lalu.

Di sisi lain, Citi Indonesia justru 
memperkirakan kondisi ini tidak akan 
terlalu berpengaruh terhadap Indo-
nesia. Langkah reformasi struktural 
perekonomian RI memiliki peran 
penting dalam memberikan bantalan 
terhadap gejolak-gejolak yang datang 
dari luar dan masih belum stabil 
kondisi globalnya.

Dengan resiliensi RI yang ter-
bentuk dari reformasi struktural 
tersebut, diproyeksikan pertumbuhan 
ekonomi Indonesia akan berada 
sedikit diatas 5% pada 2023, meningkat 
dari perkiraan sebelumnya yang hanya 
di angka 5% atau bahkan lebih rendah.

Tidak hanya itu,  Helmi juga 
memperkirakan, inflasi RI akan 
berangsur-angsur turun, bahkan pada 
September 2023 ini inflasi akan masuk 
di kisaran angka 3%. Adapun salah 
satu penopang dari pertumbuhan RI 
tersebut ialah peningkatan nilai 
sejumlah komoditas ekspor mulai dari 
sawit hingga logam dasar yang cukup 
signifikan.

Ancaman	ke	6	Negara	Pasifik	
Di sisi lain, Bank Dunia pada hari 

Kamis (18/5/2023) melaporkan 6 
n e g a ra  Pa s i f i k  b e r i s i ko  t i n g g i 
mengalami tekanan utang karena 
pengeluaran pemerintah dalam 
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Sepekan Jelang Ramalan 
Gagal Bayar AS, Indonesia Aman?

JAKARTA - Sepekan lagi atau pada 1 
Juni, Amerika Serikat (AS) berpotensi 
gagal bayar bila parlemen tidak segera 
menaikkan plafon utang. Berbagai 
negara di dunia pun khawatir, guncangan 
ekonomi akan terjadi secara global. 
Indonesia sendiri diprediksi bakal 
kuat menahan guncangan termasuk 
ancaman resesi.

''Berlawanan dengan kondisi AS 
yang melemah, Indonesia sedang dalam 
kondisi pemulihan ekonomi seiring 
pembukaan kembali ekonomi,'' kata 
Senior Portfolio Manager Equity PT 
Manulife Aset Manajemen Indonesia 
Samuel Kesuma dalam keterangannya 
di Jakarta dikutip Kamis (18/5/2023).

Samuel mengatakan beberapa 
indikator ekonomi menunjukkan 
momentum pemulihan,  sepert i 
penjualan ritel, penjualan otomotif, 
dan aktivitas manufaktur.

Selain itu, ekonomi Indonesia juga 
ditopang oleh pemulihan ekonomi 
China yang merupakan negara mitra 
dagang terbesar. Ekspor Indonesia ke 
China mencapai 25 persen dari total 
ekspor, lebih besar dari ekspor ke 
Amerika yang berada di kisaran 9 
persen.

Dengan membaiknya perekonomian 
China, permintaan China diharapkan 
meningkat sehingga dapat memitigasi 
risiko melambatnya permintaan dari 
kawasan negara maju.Samuel me-
lanjutkan, kondisi ekonomi Indonesia 
yang stabil juga menjadi faktor positif 
bagi arus dana asing, yang sepanjang 
tahun ini mencatat pembelian bersih 
di pasar saham dan obligasi Indonesia. 
Kondisi tersebut berdampak pada 
pengurangan risiko defisit bagi neraca 
pembayaran Indonesia.

Terpisah Chief Economist Citi 
Indonesia, Helmi Arman, membenar-
kan potensi ekonomi global di tahun 

menanggapi krisis COVID-19.
Utang yang banyak membuat biaya 

pelunasannya ikut  melambung. 
Bahkan, biaya ini bisa menanjak 
hingga sampai ke titik di mana negara 
tidak mampu melunasinya lagi. Hal ini 
dapat memicu guncangan ekonomi 
yang bisa menyebabkan berbagai 
masalah ekonomi serius bahkan 
resesi.

Laporan berjudul Raising Pasifika 
menyebutkan, konsolidasi fiskal 
diperlukan di Kiribati, Republik 
Kepulauan Marshall, Negara Federasi 
Mikronesia, Samoa, Tonga, dan Tuvalu. 
Pasalnya, negara-negara tersebut 
kekurangan pasar utang domestik dan 
akses ke pasar modal internasional.

Di antara negara-negara lain di 
kawasan ini, Vanuatu dinilai berisiko 
sedang, sementara utang Palau dan 
Nauru berkelanjutan, dari laporan 
tersebut.Utang telah melonjak di 
wilayah tersebut sejak 2019 karena 
ekonomi yang bergantung pada 
pariwisata terpukul oleh penutupan 
pariwisata dan pembatasan karena 
COVID-19, perdagangan dirugikan 
oleh tantangan logistik, dan peristiwa 
cuaca yang menyebabkan kerusakan 
di beberapa wilayah. Bank Dunia pada 
bulan lalu mengatakan bahwa Fiji juga 
harus segera mengambil tindakan 
untuk mengurangi beban utangnya.

Stephen Ndegwa, Kepala Per-
wakilan Bank Dunia untuk Papua 
Nugini & Kepulauan Pasifik, mengata-
kan upaya menekan utang, penguatan 
pendapatan, dan peningkatan kualitas 
belanja pemerintah merupakan 
bidang penting yang harus ditangani 
oleh negara-negara Pasifik."Investasi 
ini akan membantu mengurangi ke-
miskinan dan ketimpangan, sekaligus 
mendukung masyarakat di masa-masa 
sulit, termasuk setelah bencana terkait 

iklim atau guncangan ekonomi besar, 
seperti yang dialami wilayah tersebut 
a k i b a t  p a n d e m i  COV I D - 1 9  d a n 
bencana alam baru-baru ini di Tonga. 
dan Vanuatu," ucap Stephen.

Terpisah,  Presiden Amerika 
Serikat (AS) Joe Biden memastikan 
bahwa negara yang dipimpinnya tidak 
akan mengalami gagal bayar. Pasalnya 
parlemen telah memberi lampu hijau 
plafon utang akan berlanjut.Kepastian 
mengenai kenaikan plafon utang AS 
disampaikan langsung oleh Ketua 
Parlemen AS Kevin McCarthy.

"Saya pikir, akhirnya kita tidak 
mengalami gagal bayar utang," ujar 
McCarthy seperti  dikutip CNBC 
Internasional, Kamis (18/5/2023).

Hal senada juga disampaikan Joe 
Biden dalam sambutannya di Gedung 
Putih. "Kami akan bersatu, karena ini 
bukan alternatif. Setiap pemimpin di 
ruangan memahami konsekuensi dari 
kegagalan," ujarnya.

Biden berbicara beberapa menit 
sebelum dia meninggalkan Washington 
untuk kunjungan singkat ke Asia, di 
mana dia berencana menghadiri KTT 
G7. Dia juga mengatakan akan meng-
adakan konferensi pers pada hari 
Minggu sekembalinya dia untuk 
berbagi tentang negosiasi terbaru. 
(wid,reuters,rls,ist/dya))

(Ilustrasi)	Sektor	perikanan	menjadi	salah	satu	komoditas	ekspor	dengan	permintaan	yang	stabil.	(dok)
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Rp 40.000/kg.
Dalam panel harga pangan milik 

Badan Pangan Nasional, harga rata-
rata telur ayam secara nasional di level 
Rp 30.080/kg. Harga rata-rata di DKI 
Jakarta sendiri tembus Rp 31.820/kg, 
tertinggi di Kabupaten Kepulauan 
Seribu mencapai Rp 33.000/kg. Semen- 
tara yang lainnya seperti Jakarta 
Selatan, Jakarta Pusat, dan Jakarta 
Barat harga telur naik Rp 32.000/kg.

 “Pascalebaran seperti sekarang ini 
kan banyak yang menggelar hajatan. 
Ini hal yang wajar, karena biasanya 
puncak kenaikan harga ini kalau 
dilihat dari siklus per tahunnya pada 
H+21 hingga H+27 lebaran Idul Fitri,” 
kata Ketua Asosiasi  Paguyuban 
Peternak Rakyat Nasional (PPRN) Rofi 
Yasifun, Kamis (18/5/2023).

Terkait prediksi mulai turunnya 
harga telur diperkirakan dalam waktu 
dekat. Tapi penurunananya tidak 
signifikan alias tidak bisa anjlok. Kalau 
pun turun, harganya ditaksir pada 
kisaran Rp27.000 per kg.

“Kalau saat ini harganya Rp32.000 
per kilogram itu masih wajar karena 
demand (permintaan) meningkat, 
meskipun harga dari kandang saat ini 
sudah normal, yakni Rp25.500 per 
kilogram," katanya.

"Saat libur lebaran kemarin, harga 
telur dari kandang sempat turun 
Rp22.500 per kilogram. Hal ini 
disebabkan banyak agen yang belum 
buka, selain itu arus distribusi juga 
masih banyak yang libur,” pungkas 
Rofi.

Naiknya harga telur tak membuat 

peternak ayam petelur di Jember Jawa 
Timur untung. Pasalnya, penjualan 
telur merosot hingga 25 persen. 
Bahkan, peternak terpaksa mem-
berikan telur ke tetangga karena takut 
busuk.

Salah satu peternak ayam petelur, 
I ' is  Nurdiana,  asal  Desa Bit ing 
Kecamatan Arjasa, Kabupaten Jember 
mengaku penjualan telurnya merosot 
pasca harga telur naik menjadi Rp 28 
ribu rupiah per kilogram. RB biasanya, 
I'is mampu menjual 200 kilogram 
telur per hari, namun kini turun 25 
persen, yakni hanya Rp 150 kilogram 
telur per hari. Kini banyak telur tersisa 
tak terjual, agar tidak membusuk, I'is 
terpaksa membagikan telur  ke 
karyawan dan tetangga secara gratis.

Kenaikan harga telur ayam juga 
dirasakan pedagang dan pembeli di 
pasar tradisional yang berada di 
Kabupaten Ngawi. Mereka mengeluh-
kan, kenaikan harga kebutuhan 
pangan tersebut terjadi sejak sebelum 
Idul Fitri.

Untuk diketahui, harga telur ayam 
ras yang normalnya hanya Rp 25 ribu 
per kilogram, saat ini naik menjadi di 
kisaran Rp 30 ribu hingga Rp 32 ribu. 
Seorang pedagang di Pasar Besar 
Ngawi, Sridita mengatakan, kenaikan 
harga telur sudah terjadi sejak 
beberapa pekan terakhir, sebelum 
lebaran Idul Fitri 2023.

Hingga kini, ia mengemukakan, 
jika harga kebutuhan tersebut belum 
juga turun hingga saat ini. "Kurang 
tahu ya kalau telur, yang jelas memang 
naik sejak beberapa pekan terakhir. 
Sejak mau lebaran sampai saat ini 

malah tambah naik  terus . 
Mungkin karena banyak yang 
hajatan," kata Sridita dilansir 
kepada Beritajatim.com  pada 
Kamis (18/5/2023)

Kegel isahan yang sama 
dirasakan pedagang daging 
ayam di Pasar Besar Ngawi, Siti 
Nurrohmah mengatakan, jika 
harga daging ayam naik per 
Kamis (18/5/2023).

"Kini lagi menjadi Rp 36 ribu 
per kilogram, mulai hari ini. 
Penyebab mungkin stok menipis 
dan banyak orang punya hajat. 
Normalnya daging ayam hanya 
Rp 32 ribu,” kata Siti.

Sementara itu diperkirakan 
harga telur dan daging ayam 
b a k a l  n a i k  l a g i  l a n t a r a n 
menipisnya stok di pasaran. 

Terkait dengan kenaikan 
harga telur di berbagai daerah 
ini, Sekretaris Jenderal Dewan 
Pimpinan Pusat Ikatan Pedagang 
Pasar Indonesia (DPP IKAPPI), 
Reynaldi Sarijowan mengatakan 
harga telur mengalami kenaikan 
sejak beberapa minggu terakhir. 
Dia menambahkan ada dua hal 
yang ditemukan, yang pertama 
adalah karena faktor produksi, 
di mana harga pakan yang tinggi.

Untuk harga pakan konsentrat 
naik Rp 400 ribu rupiah menjadi 

Rp 470 ribu rupiah per 50 kilogram. 
Sedangkan jagung naik dari harga Rp 
4.600 rupiah menjadi Rp 6.100 rupiah 
per kilogram. Kenaikan harga pakan 
terjadi sejak lima hari terakhir.

Kedua proses distribusi yang tidak 
sesuai dengan kebiasaan yang biasa-
nya didistribusikan ke pasar tetapi 
banyak pihak yang melakukan pen-
distribusian di luar pasar atau per-
mintaan di luar pasar. Sehingga supply 
dan demand di pasar terganggu dan menye- 
babkan harga terus merangkak naik.

"Dua hal ini kami berharap agar 
pemerintah dapat melakukan upaya 
dan antisipasi agar kenaikan harga 
telur tidak terus naik. Sebagai catatan 
bahwa kami melihat ada beberapa 
permintaan yang cukup tinggi di be-
berapa instansi atau beberapa elemen 
atau beberapa lembaga, atau per-
orangan sehingga supply di pasar ter-
ganggu," katanya, Kamis (18/5/2023).

Kondisi itu, menurutnya telah 
membuat supply dan demand di pasar 
terganggu dan menyebabkan harga 
telur terus merangkak naik. Selain itu, 
Reynaldi juga mencatat banyak 
permintaan pasokan telur di beberapa 
instansi atau dan perorangan, yang 
juga menganggu suplai di pasar. 

IKAPPI menyayangkan kondisi ini 
tidak dibarengi dengan upaya peme-
rintah untuk menurunan harga telur, 
sehingga harga telur secara nasional 
naik. Dia berharap peme-rintah dapat 
melakukan upaya dan antisipasi agar 
kenaikan harga telur tidak terus 
terjadi. (lut/dya/ berbagaisumber)

nusantaratoday
Jumat, 19 Mei 2023 5

SURABAYA – Harga telur ayam di 
berbagai daerah mengalami kenaikan 
tinggi. Bahkan harga telur telur ayam 
di luar Jawa atau wilayah Indonesia 
Timur paling tinggi mencapai Rp 
41.000 per kilogram (Kg). Sedangkan 
di Jawa berkisar Rp 31.000 – 34.000 
per kilogram.

Harga telur ayam ras di Jawa Timur 
(Jatim) mengalami kenaikan beberapa 
hari terakhir. Di pasaran, harganya 
saat ini berada di kisaran Rp30.000 - 
Rp32.000 per kilogram. Kenaikan ini 
ternyata dipengaruhi t ingginya 
permintaan.

Berdasarkan data Sistem Keter-
sediaan dan Perkembangan Harga 
Bahan Pokok (Siskaperbapo) milik 
Pemerintah Provinsi Jatim per 18 Mei 
2023, harga rata-rata telur di Jatim 
R p 3 0 . 3 4 0 .  R a t a - ra t a  t e r t i n g g i 
Rp32.000 di Kota Mojokerto. Terendah 
Rp27.833 di Sampang.

Khusus di Surabaya, harga telur 
aya m  d i  Pa s a r  G e n t e n g ,  Pa s a r 
Keputran, Pasar Pucanganom, Pasar 
Tambahrejo dan Pasar Wonokromo 
berada pada Rp32.000 per kilogram. 
Sementara di Pasar Soponyono Rp29.000 
per kilogram. Harga Rp32.000 per 
kilogram juga terlihat di sejumlah 
pasar yang ada di Jatim, namun di 
Pasar Baru Kabupaten Lumajang 
harganya mencapai Rp35.000 per kg.

Sedangkan, harga telur mencapai 
Rp 40.000 terjadi di Nusa Tenggara 
Timur (NTT)  tepatnya di Kabupaten 
Rote Ndao. Kemudian harga telur 
ayam di Kota Bontang, Kalimantan 
Timur tembus Rp 41.000/kg, dan di 
Maluku harga telur ayam juga tembus 

Harga Telur Ayam Naik, 
Tertinggi Rp 42.000 Per Kilogram

Harga	telur	ayam	di	berbagai	daerah	mengalami	kenaikan	tinggi.	(Istimewa)
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LABUAN 
BAJO

Foto-Foto : 
Berbagai Sumber

80 PERSEN DELEGASI KTT ASEAN KEPINCUT



Bukit Cinta Gua Rangko Taman Nasional Komodo
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LABUAN Bajo merupakan sebuah 
surga tersembunyi yang ada di 
Indonesia bagian timur. Desa ini 
terletak di Kecamatan Komodo, 
Kabupaten Manggarai Barat, Provinsi 
Nusa Tenggara Timur yang berbatasan 
langsung dengan Nusa Tenggara Barat 
dan dipisahkan oleh Selat Sape. 
Labuan Bajo adalah salah satu dari 
lima Destinasi Super Prioritas yang 
sedang dikembangkan di Indonesia. 

Menikmati pemandangan langit 
senja juga bisa menjadi cara lain 
menikmati Labuan Bajo. Spot strategis 
untuk menikmati keindahan senja ini 
berada tak jauh dari Bandar Udara 
Internasional Komodo.

Wisatawan dapat memilih destinasi 
Bukit Cinta, Puncak Amelia, dan 
Puncak Silvia, untuk mengabadikan 
langit senja yang menentramkan jiwa. 
Ada juga Gua Rangko yang memiliki 
pesona bak oasis dengan kolam air 
asinnya yang begitu menyejukkan.

Labuan Bajo dan Taman Nasional 
Komodo adalah satu entitas yang tidak 

dapat terpisahkan. Keduanya saling 
terhubung sehingga ketika wisatawan 
berada di  Labuan Bajo,  perlu 
m e n g u n j u n g i  Ta m a n  N a s i o n a l  
Komodo.

U n t u k  m e n c a p a i  k e  s a n a ,  
wisatawan bisa menggunakan kapal 
feri atau kapal cepat. Ada banyak 
pilihan keberangkatan mulai dari pagi 
hingga sore hari. 

Kementerian Pariwisata dan 
Ekonomi Kreatif (Kemenparekraf) 
mengungkapkan 80 persen delegasi 
Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) ke-42 
Asean yang digelar di Labuan Bajo, 
Manggarai Barat, NTT pada 9-11 Mei 
lalu akan merekomendasikan Labuan 
Bajo sebagai destinasi pilihan.

Hasil tersebut diperoleh dari 
survei yang dilakukan Kemenparekraf 
terhadap delegasi KTT ke-42 Asean 
pada 9-12 Mei 2023.

“Ini luar biasa dan menurut saya 
sebagai capaian yang perlu kita 
syukuri,” kata Menteri Pariwisata dan 
Ekonomi Kreatif (Menparekraf) 

Terbukti, seluruh side event yang 
digelar dipenuhi oleh masyarakat 
setempat, dan UMKM dapat menjual 
produknya lebih banyak serta 
mendapatkan akses kepada delegasi 
yang hadir. 

Sebagaimana diketahui, KTT ke-42 
Asean baru saja digelar di Labuan Bajo, 
Manggarai Barat, NTT pada 9-11 Mei 
2023.

Selain sudah menjadi keputusan 
nasional, Labuan Bajo menjadi pilihan 
lokasi KTT Asean 2023 lantaran saat 
ini, daerah tersebut menjadi destinasi 
super prioritas di Indonesia. 

Sekretaris Kemenparekraf Ni 
Wayan Giri Adnyani sebelumnya 
menyampaikan, Labuan Bajo memiliki 
beberapa keunggulan dan siap untuk 
menyelenggarakan event berskala 
internasional.

“Di Labuan bajo ada komodo [jenis 
reptil terbesar], satu-satunya di dunia. 
Dengan adanya event ini, Indonesia 
bisa unjuk gigi bahwa tidak hanya bali 
yang diminati [oleh wisatawan], tapi 

banyak destinasi berkualitas. 
Salah satunya Labuan Bajo,” 
jelasnya. 

Liburan ke Labuan Bajo 
bagi wisatawan merupakan 
liburan impian. Ada paket 
wisata yang lengkap di sana, 
mulai dari bahari hingga darat.

Labuan Bajo juga merupa-
kan wilayah yang masuk 
dalam lima destinasi wisata 
super prioritas Kementerian 
Pariwisata dan Ekonomi 
Kreatif (Kemenparekraf) -
berbagai sumber

S a n d i a ga  U n o ,  d i ku t i p  S e l a s a  
(16/5/2023).

D i r e k t u r  K a j i a n  S t r a t e g i s  
Kemenparekraf Agustini Rahayu 
menuturkan, dari hasil sementara, 64 
persen menilai penyelenggaraan KTT 
Asean sangat baik, 87,6 persen  
responden akan kembali mengunjungi 
Labuan Bajo, dan 80 persen akan 
merekomendasikan Labuan Bajo.

“Artinya secara branding, Labuan 
Bajo itu sudah top of mind mungkin 
karena ini kerja sama kami dengan tim 
dari BPOLBF jadi didapat data bahwa 
80 persen akan merekomendasikan 
kembali Labuan Bajo sebagai destinasi 
pilihan,” ujar Ayu.

Sementara itu, Direktur Badan 
Pelaksana Otorita Labuan Bajo Flores 
(BPOLBF) Shana Fatina menyebut 
masyarakat Labuan Bajo sangat 
antusias menyambut KTT Asean.

Hal tersebut kata Shana dapat 
dilihat dari tingginya partisipasi 
masyarakat terutama pada kegiatan 
side event. 
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D a l a m  b e b e ra p a  p e n e l i t i a n  
memang menunjukkan sedikit manfaat 
kesehatan untuk pengguna pemanis 
buatan bebas kalori, entah itu populasi 
yang sangat kecil atau durasi uji coba 
yang terlalu pendek untuk membuat 
kesimpulan yang tegas,  penulis 
penelitian mencatat (Ant)

maniskan dengan gula.
“Lebih baik menggunakan buah 

segar atau olahan ringan, sebagai 
sumber rasa manis, dan mungkin, 
dalam jangka panjang, untuk mencoba 
mengurangi rasa manis seseorang 
secara keseluruhan,” kata dia.

Dilansir CBS News, Jumat, setelah 
penelitian bertahun-tahun, terdapat 
bukti yang sangat lemah bahwa 
pemanis buatan bebas kalori mungkin 
bermanfaat, menurut para peneliti 
Jeman yang meneliti data dari 56 
penelitian yang melibatkan orang 
dewasa dan anak-anak. 

Para peneliti mengamati pelbagai 
hasil kesehatan termasuk 
berat badan, gula darah, 
kesehatan mulut, kanker, 
p e n y a k i t  j a n t u n g ,  
penyakit ginjal, suasana 
hati, dan perilaku. 

Pa d a  a n a k - a n a k ,  
tidak ada bukti yang 
d i t e m u k a n  d a l a m  
kenaikan berat badan di 
a n t a r a  p e n g g u n a  
pemanis buatan tanpa 
gula atau gula, menurut 
penelitian. 

Demikian pula tidak 
a d a  b u k t i  d a m p a k  
pemanis buatan tanpa 
gula pada orang dewasa 
atau anak-anak dengan 
berat badan berlebih atau 
obesitas yang secara aktif 
m e n u r u n k a n  b e r a t  
badannya. 

jangka panjang dalam mengurangi 
lemak tubuh pada orang dewasa atau 
anak-anak.

Studi observasi jangka panjang 
menunjukkan bahwa orang yang 
mengonsumsi banyak alternatif gula, 
berisiko lebih tinggi mengalami 
obesitas, penyakit kardiovaskular 
seperti serangan jantung atau stroke, 
dan diabetes.

Namun, beberapa uji  klinis 
menunjukkan bahwa mengganti gula 
dengan pemanis lain dapat menye-
babkan penurunan berat badan, tetapi 
hanya dalam jangka pendek.

Ada juga bukti bahwa beberapa 
pemanis memengaruhi keseimbangan 
bakteri usus, berpotensi menghambat 
pencernaan dan penyerapan nutrisi.

Tahun lalu, penelitian yang 
melibatkan 103.000 orang dewasa 
Prancis menyimpulkan bahwa pe-
manis dikaitkan dengan peningkatan 
risiko penyakit jantung dan tidak 
boleh dianggap sebagai alternatif gula 
yang sehat dan aman.

WHO mengeluarkan pedoman 
tentang asupan gula pada tahun 2015, 
merekomendasikan agar orang 
dewasa dan anak-anak mengurangi 
asupan gula bebas harian hingga 
kurang dari 10 persen dari total 
asupan energi mereka.

Senada dengan WHO, peneliti 
nutrisi di Institut Quadram di Norwich, 
Dr Ian Johnson, menganjurkan untuk 
mengurangi  konsumsi  produk 
manufaktur yang mengandung gula 
bebas, seperti minuman yang di-

MENGGANTI gula dengan pemanis 
lain seperti minuman soda “diet” (Diet 
Coke) tidak akan membantu me-
nurunkan berat badan dan justru dapat 
menyebabkan masalah kesehatan, 
kata pedoman Organisasi Kesehatan 
Dunia (World Health Organization/ 
WHO).

M i n u m a n  b e r s o d a  b a n y a k  
digemari orang karena kesegarannya. 
Namun, karena alasan kandungan gula 
kerap membuat orang beralih pada 
minuman soda "diet" yang diklaim nol 
gula.

Sayangnya,  klaim minuman 
berkarbonasi itu terbantahkan oleh 
banyak studi. Para peneliti sepakat 
bahwa diet soda tetap berdampak 
buruk pada kesehatan karena 
kandungan pemanis buatan di 
dalamnya.

WHO menyarankan seseorang 
tidak beralih ke pemanis non-gula 
seperti aspartam, yang ditemukan 
pada Diet  Coke,  dalam upaya 
menurunkan berat badan atau 
mencegah penyakit terkait diet seperti 
diabetes tipe 2. Pemanis non-gula 
populer lainnya termasuk sakarin dan 
stevia.

Sebaliknya, seseorang perlu 
mempertimbangkan makan makanan 
dengan gula alami, seperti buah, serta 
tetap berpegang pada makanan dan 
minuman tanpa pemanis.

Rekomendasi baru ini didasarkan 
pada tinjauan bukti sistematis yang 
menemukan penggunaan pemanis 
non-gula tidak memberikan manfaat 

DIET BERBAHAYA 
TURUNKAN BERAT BADAN

SODA
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5.	Konektivitas	iPad
Perlu kamu ketahui, iPad tersedia 

dalam dua jenis tipe konektivitas: WiFi 
dan WiFi+Cellular.

iPad dengan konektivitas WiFi, 
kamu bisa menggunakan iPad dengan 
jaringan internet WiFi yang tersedia. 
Seperti WiFi di rumah, tempat umum, 
hingga tethering dari smartphone.

Pastikan iPad dengan konektivitas 
WiFi + Cellular tersebut telah memiliki 
International Mobile Equipment 
Identity (IMEI) resmi.  Sebab, jika 
tidak, jaringan dari paket internet 
kamu tidak akan bisa digunakan 
(bisnis)

3.	Jangan	Sembarangan	Pilih	Tipe	iPad
iPad punya banyak tipe. Mulai dari 

iPad, iPad Mini, iPad Air, hingga iPad 
Pro.

Dari banyaknya tipe tersebut, bisa 
dilihat Apple juga ingin memberikan 
banyak pilihan yang sesuai dengan 
kebutuhan pembelinya.

Jika kamu membutuhkan iPad 
dengan spesifikasi standar dan budget 
yang terjangkau, kamu bisa memilih 
iPad generasi 9 atau generasi 10.

Kedua iPad tersebut hadir dengan 
kapasitas memori 64GB hingga 256GB 
serta didukung Apple Pencil generasi 1 
dan A13 Bionic chip.

Untuk kamu yang produktif tapi 
lebih cocok punya gadget super ringan, 
iPad Mini bisa menjadi pilihan. 
Sedangkan untuk kamu yang butuh 
gadget setara MacBook dengan M1 
chip, iPad Air 5 adalah solusinya.

Sementara untuk kamu yang 
punya budget besar dan mem-
butuhkan tablet yang mendukung 
produktivitas super tinggi, sebaiknya 
pilih iPad Pro.

Sebab, iPad Pro memungkinkan 
kamu untuk memiliki gadget yang 
efisien dengan spesifikasi super 
seperti M2 chip hingga kapasitas 
memori mencapai 2TB!

 
4.	Aksesoris	iPad	Dijual	Terpisah

Sebuah gadget tak akan lepas dari 
aksesoris. Bukan sekedar aksesoris 
berupa case atau screen protector, 
iPad punya aksesoris penting yang 
akan membuat kinerjanya lebih 
maksimal.

Aksesoris Apple dijual terpisah. 
Untuk itu, pembelian aksesoris seperti 
Apple Pencil dan Magic Keyboard, 
baiknya juga disesuaikan dengan 
kebutuhan dan budget.

iPAD cocok untuk kamu yang aktif dan 
produktif. Sebelum membeli iPad, 
sebaiknya perhatikan sejumlah hal 
sebagai bahan pertimbangan. Sebagai 
calon pembeli, kamu tidak boleh 
sembarangan dalam memilih iPad.

Dengan berbagai variasi tipe, 
spesifikasi, dan harga, iPad mana yang 
“pas” berikut tahapan yang harus 
diketahui

1.	iPad	Hanya	Keinginan	atau	
Kebutuhan?

Sebagai tablet, iPad bisa digunakan 
untuk membantu pekerjaan, hingga 
bermain games dan streaming film 
kesukaan dimanapun dan kapanpun.

Di satu sisi, pembelian gadget pada 
umumnya harus dilandasi pada 
sebuah pertanyaan: “Apakah ini hanya 
keinginan atau memang kebutuhan?”

Keinginan adalah hal  yang 
sebenarnya bisa kamu tunda, ganti, 
atau tidak sama sekali. Artinya, jika 
keinginan kamu terwujud, hal itu tidak 
terlalu berpengaruh pada kehidupan 
kamu.

Misalnya, kamu ingin beli iPad 
hanya karena gengsi. Baiknya, kamu 
pertimbangkan kembali karena kamu 
akan mengeluarkan budget yang tidak 
sedikit untuk membelinya.

Lain halnya jika kamu ingin 
membeli iPad karena kebutuhan. 
Misalnya, kamu membutuhkan iPad 
untuk perangkat kerja yang lebih 
efisien daripada membawa laptop.

2.	Sesuaikan	Budget	dengan	
Harga	iPad

Dilansir dari laman iBox, 
kisaran harga iPad di Indonesia 

tahun 2023 dimulai dari Rp5 
jutaan hingga Rp43 jutaan! 

Semua tergantung dari tipe, 
kapasitas memori, hingga 

jenis konektivitas yang 
dipilih.

Untuk itu,  me-
nyiapkan budget dan 

menyesuaikannya 
dengan tipe iPad 

y a n g  k a m u  
b u t u h k a n  

s a n g a t l a h  
penting.

INGIN BELI IPAD? 
PERHATIKAN 5 HAL INI



KISAH DIAN 
SASTROWARDOYO
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a l m a r h u m  A r i a wa n  Ru s d i a n t o 
Sastrowardoyo, dan Dewi Parwati 
Setyorini ini mulai dapat tawaran 
bermain film indie berjudul ‘Bintang 
Jatuh’. 

Pengalaman itu membuat Dian 
jatuh cinta pada dunia film. Aktingnya 
menuai pujian banyak pihak.

Film indie pertamanya, Bintang 
Jatuh (2000), karya Rudi Sudjarwo, 
diedarkan di kampus-kampus, dan 
tidak ditayangkan di bioskop. Dian 
beradu akting dengan Marcella 
Zalianty, Garry Iskak, dan Indra 
Birowo.

Dia melakoni peran lebih serius, 
saat berakting dalam Pasir Berbisik 
(2001) bersama Christine Hakim, 
Slamet Rahardjo dan Didi Petet.

Lewat film ini pula Dian menyabet 
pemeran wanita terbaik pada Festival 
Film Internasional Singapura 
(2002), dan Festival Film Asia di 
Deauville, Perancis (2002).

Alumni SMU Tarakanita I 
ini memenangi Piala Citra 
2004, sebagai Pemeran 
Utama Wanita Terbaik dan 
Aktris Terbaik dalam 
Festival Film Asia di 
Prancis.

Setahun kemudian, 
dia berperan dengan 
sangat baik sebagai 
Cinta dalam film Ada 
A p a  D e n ga n  C i n t a 
(AADC) pada 2002. 
F i l m  i t u  d i s e b u t -
s e b u t  m e l e c u t 
kembali gairah film 
nasional yang lesu.

Dua pemeran 
utama AADC, Dian 
S a s t r o  d a n 
Nicholas Saputra, 
berkeli l ing ke 
t u j u h  ko t a  d i 
Jepang, karena 
film itu diputar 
di 30 bioskop di 
negeri Sakura 
itu. Antara lain, 
di Tokyo, Osaka, 
S a p p o r o , 
Nagoya, Kyoto, 
F u k u o k a  d a n 
Kobe (Viva)

DIAN  Sastro membagikan cerita 
pengalamannya mantap menjadi 
seorang Muslim..

Diketahui, agama Dian Sastro 
semula adalah Katolik, namun karena 
memiliki beragam pertanyaan yang 
harus dijawab secara logis, dia pun 
memutuskan untuk menjadi mualaf.

Berdasarkan alasan tersebut, Dian 
Sastro kemudian menceritakan 
awalmula dirinya memilih untuk 
memeluk Islam. 

Untuk mendapat jawaab Dian 
sampai harus ikuti kajian agama Islam 
yang membuatnya  menemukan 
sebuah jawaban.

Melalui channel YouTube Daniel 
Mananta, dia mengungkap pertanyaan 
di benaknya itu muncul saat ia berusia 
17 tahun, tepatnya saat pribadinya 
masih cukup labil.

"Jadi, pas gue lagi nyari spiritual 
tourist itu, gue punya pertanyaan-
pertanyaan labil banget umur 17 
tahun," ungkap Dian Sastrowardoyo, 
Rabu, 17 Mei 2023

Wa n i t a  4 1  t a h u n  i t u  l a n t a s 
mengungkap pertanyaan apa yang ada 
di benaknya tersebut, dia mengatakan 
saat itu sangat penasaran alasan 
mengapa tuhan menciptakan alam 
semesta dan semua isinya, lantas 
dihancurkan saat hari kiamat.

Dia mengaku saat itu pertanyaan 
ini sudah disampaikan ke beberapa 
pemuka agama, namun tak kunjung 
mendapatkan jawaban.

Akhirnya, ia pun mendatangi 
seorang ustadz atau pemuka agama 
Islam.

Dari pertemuan dengan ustadz 
tersebut, Dian Sastro mengaku baru 
mendapat jawaban yang dianggap 
logis.

“Jawaban dia terhadap pertanyaan 
gue, itu kok, nyes banget dan terjawab 
banget," kata dia.

Profil
Karier Dian Sastro di  dunia 

hiburan bermula setelah dia menjadi 
juara cover girl majalah Gadis pada 
1996.

Sejak saat itu, Dian mendalami 
dunia model. Dia mulai terlibat di 
dunia akting tatkala menjadi model 
bagi video klip band ‘Sheila on 7’ pada 
1999. 

Setelah itu, dia turut terlibat klip 
video ‘The Fly’ serta ‘Kla Project.’ Pada 
2 0 0 0 ,  a n a k  t u n g g a l  p a s a n g a n 

MENJADI MUALAF



JOHNNY G PLATE 
DITETAPKAN SEBAGAI 
TERSANGKA

Proyek menara base transceiver station 
(BTS) 4G beserta infrastuktur 
pendukung paket 1, 2, 3, 4 dan 5 Bakti 
Kemenkominfo 2020-2022

KASUS JOHNNY G PLATE

Rp8.032.084.133.795	(Rp	8	triliun)
KERUGIAN NEGARA (BPKP)

---------------------------------------------------

- Biaya kegiatan penyusunan kajian 
pendukung
- Markup harga
- Pembayaran BTS yang belum 
terbangun

RINCIAN KERUGIAN

---------------------------------------------------

1. Direktur Utama Bakti Kementerian 
Komunikasi dan Informatika
2. Direktur Utama PT Mora Telematika 
Indonesia 
3. Tenaga Ahli Human Development 
Universitas Indonesia Tahun 2020
4. Account Director of Integrated 
Account Department PT Huawei Tech 
Investment 
5. Komisaris PT Solitech Media Sinergy

5 TERSANGKA LAINNYA

---------------------------------------------------

LHKPN
JOHNNY G PALTE

119 Miliar 
Rupiah

sumber:istimewa

Jokowi-Paloh	Tak	Ada		...	(dari	hal	1)

MENTERI Koordinator bidang Poltik, 
Hukum, dan Keamanan (Menko 
Polhukam) Mahfud Md angkat bicara 
terkait penetapan Menkominfo Johnny 
G Plate sebagai tersangka kasus dugaan 
korupsi proyek BTS. Mahfud memasti-
kan tidak ada unsur politik dalam 
penetapan tersangka Johnny Plate. 
"Saya sudah pastikan ke Kejaksaan 
Agung 'ini ada politiknya nggak?' 
'nggak' ,"  kata  Mahfud di  Hotel 
Bidakara, Jakarta Selatan, Kamis 
(18/5/2023).

Mahfud mengatakan penetapan 
tersangka terhadap Johnny Plate 
sudah berdasarkan dua alat bukti yang 
memenuhi syarat .  Menurutnya, 
hukum harus tetap ditegakkan dan 
jangan ditunda hanya karena kon-
dusifitas politik.

"Kalau memang dua alat bukti 
terpenuhi ya ditingkatkan menjadi 
status tersangka, karena kalau sudah 
memenuhi syarat kok tidak diangkat 
dengan alasan kondusifitas politik, 
maka itu salah," ucapnya.

Mahfud menambahkan bahwa 
kasus yang menjerat Johnny Plate 
tetap akan berjalan sesuai dengan 
hukum dan tidak tergantung dengan 
kondusifitas politik."Hukum tidak 
boleh tergantung pada kondusifitas 
politik," tegas Mahfud.

Sebelumnya, Kejaksaan Agung 
(Kejagung) menetapkan Johnny G 
Plate sebagai tersangka kasus dugaan 
korupsi proyek BTS. Johnny G Plate 
langsung ditahan.Kasus korupsi ini 
terkait proyek penyediaan infra-
struktur BTS 4G infrastruktur pen-
dukung paket 1, 2, 3, 4, 5 Bakti Kominfo 
tahun 2020-2022. Kasus ini diduga 
merugikan negara mencapai Rp 8 
triliun (Rp 8.032.084.133.795,red).

M a h f u d  m e n g a t a k a n  k a s u s 
korupsi yang menjerat Johnny G Plate 
menyebabkan sekitar 985 tower 
proyek base transceiver station (BTS) 
4G Kemenkominfo dalam kondisi 
ma ngk ra k .Ma hfud menga t a ka n 
kondisi ini diketahui ketika Badan 
Pengawasan Keuangan dan Pem-
bangunan (BPKP) memeriksa ke-
beradaan ratusan tower BTS itu 
melalui satelit.

"Tiang itu dilihat oleh satelit oleh 
BPKP. Kan hanya ada 985 itu pun 
semua yang dijadikan sampel tak ada, 
hanya barang-barang mati. Mangkrak 
dan belum ada barangnya," ujar 
Mahfud.

Mahfud menjelaskan proyek 
pembangunan BTS 4G Kominfo 
dimulai sejak tahun 2020 lalu. Proyek 
ini memiliki rancangan anggaran 
sebesar Rp28 triliun yang akan 
dikeluarkan sampai 2024.

Guna merealisasikannya, Mahfud 
mengatakan dana kemudian dicairkan 
Rp10 triliun untuk proyek pem-
bangunan tower BTS dengan target 
1.200 tower dalam jangka waktu 
2020-2021. Akan tetapi, ia mengata-
kan tower BTS 4G itu tak kunjung 
dibangun sampai akhir tahun 2021. 
"Lalu diperpanjang sampai Maret 
[2023]," kata Mahfud.

Mahfud kemudian menjelaskan 
4.800 tower BTS 4G Kominfo awalnya 
ditargetkan dibangun pada jangka 
waktu Desember 2021 hingga Maret 
2023. Meski demikian, hanya 985 
tower BTS 4G yang telah dibangun 

hingga saat ini  tapi  t idak bisa 
digunakan.

"Kemudian semula dihitung 
kerugian oleh kejaksaan sekitar satu 
koma sekian triliun, tapi oleh BPKP 
turun tangan, diperiksa itu ternyata 
mulai dari perencanaan, penunjukan 
konsultan, penunjukan barang, mark-
up dan sebagainya itu lah itu yang 
kemudian dijadikan alasan," kata dia.

Uangnya	Mengalir	Kemana?
Terpisah, Tenaga Ahli Utama 

Kantor Staf Presiden Ali Mochtar 
Ngabalin mendorong agar aliran dana 
korupsi Menkominfo Johnny G Plate 
diusut tuntas.Menurut Ali Ngabalin, 
dana yang dikorupsi oleh Johnny G 
Plate diharapkan bisa kembali ke 
negara sehingga tak mempengaruhi 
anggaran sebenarnya dari proyek 
pembangunan BTS yang telah di-
canangkan oleh Presiden Jokowi.

Kata Ali  Ngabalin,  sejatinya 
proyek BTS Kominfo yang ada di 
bawah kendal i  Johnny G Plate 
merupakan proyek strategis nasional. 
Tujuan pembangunan BTS ini agar 
komunikasi  antarpulau,  antar-
kampung, antarprovinsi bisa lancar. 
Hal ini juga bakal memudahkan para 
UMKM untuk go digital sesuai dengan 
perkembangan zaman.

"Dari awal sebelum dilantik 
Presiden sudah berkali-kali menyampai- 
kan agar para menteri fokus bekerja 
dan jangan pernah ada yang terkait 
dengan masalah  hukum,"  kata 
Ngabalin dikutip Kamis (18/5/2023).

Andaipun ada menteri  yang 
tersangkut masalah hukum, Presiden 
menegaskan tak akan mungkin bisa 
melakukan intervensi. Hal ini pula 
yang terjadi pada kasus Johnny G 
Plate, Presiden Jokowi tak akan 
mungkin melakukan intervensi walau 
dia menjadi bagian dari koalisi 
dengan Pemerintah.

"Ini harus diusut dengan  tuntas 
agar dana-dana itu bisa kembali. Lalu 
telusuri siapa-siapa saja orang yang 
menikmati  dan memanfaatkan 
anggaran ini, jangan-jangan mengalir 
ke teman, partner, organisasi," kata 
dia.

Penanganan kasus rasuah menara 
BTS menjadi prioritas bagi tim 
penyidik Kejaksaan Agung. Per-
cepatan itu dilakukan agar perkara ini 
dapat segera diadili di meja hijau."Ini 
kan skala prioritas. Setelah kita lihat 
orang-orang yang bertanggung jawab 
dan alat bukti yang cukup sudah kita 
dapatkan, prioritas pertama segera 
kita sidangkan," ujar Jaksa Agung 
Muda Bidang Tindak Pidana Khusus 
(Jampidsus) Kejaksaan Agung, Febrie 
Adriansyah, Kamis (18/5/2023).

Dalam persidangan nanti, Ke-
jaksaan menjanjikan bahwa peran 
seluruh tersangka akan terbongkar. 
Tak terkecuali total keuntungan yang 
diperoleh masing-masing tersangka, 
termasuk Menkominfo Johnny G 
Plate."Masing-masing tersangka 
berapa keuntungannya, nah kebuka 
itu nanti di persidangan," kata Febrie.

Buka-bukaan soal keuntungan itu 
dimaksudkan agar masyarakat tahu 
ke mana saja larinya kerugian negara 
yang mencapai lebih dari Rp 8 triliun 
dalam perkara ini."Supaya masya-
rakat bisa tahu ini kenapa rugi 8 triliun, 
siapa yang terlibat ,  siapa yang 
diuntungkan," ujarnya.

Terpisah, Pengamat politik dari 
Universitas Al Azhar Ujang Komarudin 
menyatakan ditahannya Johnny oleh 
Ke j a g u n g ,  m a k i n  m e r u n c i n gka 
h u b u n g a n  J o k o w i  d a n  S u r y a 
Paloh.Menurut Ujang, hubungan 
kedua tokoh itu bakal makin keras, 
sulit untuk berdamai.

Jika selama ini pecah kongsi hanya 
persepsi publik,  kini hubungan 
Presiden Jokowi dengan Partai NasDem 
benar-benar pecah."Mungkin saja 
tidak ada lagi lobi-lobi, tarik-ulur antara 
Surya Paloh dan Presiden Jokowi, 
karena ini kan tidak sederhana, 
hubungan semakin keras, tidak bagus 
antara NasDem dan Jokowi," ungkap-
nya, Kamis (18/5/2023).

Ujang memprediksi ke depannya, 
dinamika politik akan makin kencang 
setelah Johnny G Plate yang menjabat 
Menteri Komunikasi dan Informatika 
ditahan Kejagung karena dugaan 
korupsi sebesar Rp 8 triliun.

Karena, menurut Ujang, penetapan 
status tersangka pada Johnny G Plate 
bakal mengganggu hubungan Koalisi 
Perubahan, yakni antara NasDem, PKS 
dan Demokrat."Akan ada pergerakan 
di peta Koalisi Perubahan, yang men-
dukung Anies Baswedan," ujarnya.

Sebab, kasus yang dialami Johnny 
G Plate sangat berat dan bisa mem-
pengaruhi citra partai dari Koalisi 
Perubahan, terutama NasDem."Kalau 
untuk jadwal Pileg dan Pilpres tidak 
terganggu, sebab kita tidak boleh 
menunda Pemilu, tidak boleh mem-
perpanjang masa jabatan Jokowi, kita 
harus memastikan Pemilu dengan 
lancar aman," ucap Ujang.

Tak	Usulkan	Nama	Pengganti
Ketua Umum Partai Nasdem Surya 

Paloh juga mengatakan pihaknya tak 
mengajukan kandidat pengganti 
Menteri Komunikasi dan Informatika 
(Menkominfo) untuk menggantikan 
Johnny G Plate yang menjadi tersangka 
dugaan tindak pidana korupsi. “Ini hak 
prerogatif Presiden (Joko Widodo), 
bagaimana kita mau mengajukan, 
salah-salah Presiden enggak suka,” 
ujar Surya Paloh dalam konferensi 
pers di Nasdem Tower, Gondangdia, 

Menteng, Jakarta, Rabu (17/5/2023). 
P a l o h  m e n g a k u ,  s a m p a i 

konferensi pers ini digelar tak ada 
permintaan dari  Jokowi  untuk 
memberikan kandidat pengganti 
Johnny G Plate. “Enggak ada yang lebih 
bodoh dari Nasdem untuk tiba-tiba 
mengajukan nama baru tanpa diminta 
oleh Presiden,” katanya. 

Selain itu, Paloh mengatakan, 
Nasdem menerima keputusan Jokowi 
terkait pergantian formasi di Kabinet 
Indonesia Maju. Namun, Surya Paloh 
masih menggunakan asas praduga tak 
bersalah pada Johnny G Plate. Ia 
menyakini bahwa Johnny tidak ter-
libat dalam dugaan korupsi peng-
adaan menara base transceiver station 
(BTS) 4G dan infrastuktur pendukung 
1, 2, 3, 4 dan 5 Bakti Kementerian 
Kominfo tahun 2020-2022. 

“Saya confident untuk dia sebenar-
nya tidak terseret dalam situasi 
seperti apa yang dialami oleh dirinya 
hari ini, yang diborgol tadi,” ujar Surya 
Paloh."Kalau tidak ada pendalaman 
lebih untuk mengumpulkan bukti-
bukti yang lebih memberatkan, ya 
semakin lebih sedih lagi kita," sindir 
Surya Paloh.

Informasi yang diperoleh Surya 
Paloh dari Kapuspenkum Kejagung, 
Ketut Sumedana, nilai kerugian 
negara dari kasus Johnny Plate yang 
diaudit Badan Pengawasan Keuangan 
dan Pembangunan (BPKP) mencapai 
triliunan rupiah.Bahkan, Surya Paloh 
juga menyampaikan kembali per-
nyataan pejabat Kejagung itu, yang 
menyebutkan dugaan aliran dana 
korupsi Johnny Plate mengalir ke 
partai.

"Ada pengakuan yang menyatakan 
ia (Johnny Plate) meminta Rp 500 juta 
untuk anak-anak (partai) setiap 
bulannya. Dengan (total) proyek 
negara kerugian Rp 8 triliun," urainya.

Maka dari itu, Surya Paloh me-
minta Kejagung untuk membukti-kan 
nilai kerugian negara serta dugaan 
uang hasil korupsi masuk ke partai 
yang dipimpinnya ini."Terlalu mahal 
dia (Johnny Plate) untuk diborgol 
kalau tak ada pendalaman," tutupnya. 
(wid,rls,lip,kum/dya)
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Ketua	DPRD	Jatim	Kusnadi	menandatangani	
berkas	penyerahan	rekomendasi	LKPJ	oleh	

fraksi-fraksi	yang	ada	di	ruangan.

CATATAN SOAL TPT DALAM PERSETUJUAN SEMUA 
FRAKSI DPRD JATIM ATAS LKPJ GUBERNUR TA 2022

lanjuti dalam perbaikan kinerja di 
masa mendatang. Termasuk untuk 
m e m i t i g a s i  d a n  m e n y i a p k a n 
perencanaan pembangunan yang lebih 
presisi .  Tentu ini dalam rangka 
peningkatan kinerja penyelenggaraan 
pemerintahan dan pembangunan 
maupun pelayanan kepada seluruh 
masyarakat Jawa Timur," ungkapnya.

Selain itu, Gubernur Kho�ifah juga 
menyampaikan rasa terima kasihnya 
kepada Forkopimda Jatim, Bupati- 
Walikota,  Tokoh Masyarakat, civitas 
akademika, pelaku dunia usaha, serta 
seluruh elemen yang telah bersinergi 
dengan Pemprov Jatim dalam mewujud- 
kan pembangunan berkelanjutan 
selama ini. Berkat sinergitas tersebut-
lah capaian kinerja Pemprov Jatim 
tahun 2022 ini tercatat 97,70 persen 
atau meningkat 1,29 persen dari tahun 
2021 yang sebesar 96,41 persen. 

Selain itu capaian realisasi kinerja 
Pemprov Jatim selama 2022 ini, juga 
tercermin pada capaian kinerja 11 
Indeks Kinerja Utama (IKU). Dia 
menyebutkan bahwa seluruh IKU 
menunjukkan hasil yang positif. 
Terkait dengan IKU TPT, Badan Pusat 
Penelitian (BPS) Jatim menyebutkan 
angka TPT Jatim tahun 2022 mencapai 
5,49 persen, atau turun 0,23 persen 
dibandingkan dengan tahun 2021. 
Disamping itu, secara nasional, TPT 
J a t i m  k o n s i s t e n  l e b i h  r e n d a h 
dibandingkan TPT Nasional tahun 
2022 sebesar 5,86 persen.

"Kondisi ketenagakerjaan yang 
membaik ini juga didukung oleh TPT 
SMK yang mengalami penurunan 
signi�ikan menjadi 6,7 persen dan 
tidak lagi menjadi TPT tertinggi 
menurut tingkat pendidikan," ungkap 
Gubernur yang juga mantan Mensos RI 
tersebut. (lut/dya/Adv)

dibanding tahun 2021.  Namun, 
pengurangan TPT tersebut tidak 
berasal dari kinerja investasi. 

Sementara itu, juru bicara dari 
Fraksi Partai Gerindra, HM Ro�iq 
mengatakan bahwa capaian-capaian 
yang disajikan dalam LKPJ masih 
belum sepenuhnya mencerminkan 
kinerja real eksekutif selama tahun 
2022. Terbukti dari masih adanya 
kontradiksi antara satu capaian 
dengan indicator lain yang justru 
menunjukkan hasil sebaliknya.

Untuk itu, fraksi Partai Gerindra 
memberikan rekomendari terhadap 
beberapa hal yang dinilai masih harus 
ditingkatkan lagi. Di antaranya terkait 
dengan TPT, di mana perlu adanya 
sinkronisasi program pelatihann kerja 
dengan program lanjutan sehingga 
m a m p u  m e m u l a i  u s a h a  a t a u 
mendapatkan pekerjaan.

“Peningkatan peran serta BUMD 
untuk turut berkontribusi secara 
signi�ikan melalui program program 
terencana dan terukur guna menurun-
kan TPT dengan target utama pada 
wilayah-wilayah dengan TPT tinggi,” 
tandasnya.

Sedangkan terkait dengan per-
tumbuhan ekonomi, fraksi partai 
Gerindra memberikan perhatian pada 
sector pertanian. Dia memandang 
bahwa perlu adanya peningkatan 
kualitas dan kuantitas industry 
berbasis agro serta mengembalikan 
pola piker melalui sosialisasi bahwa 
agro industry semakin menjanjikan 
secara ekonomi.

Sementara itu, Gubernur Jawa 
Timur, Kho�ifah Indar Parawansa 
menyampaikan apresiasi setinggi-
tingginya kepada seluruh anggota 
D P R D  J a t i m  t e r u t a m a  P a n s u s 
Pembahasan LKPJ dan seluruh fraksi 
DPRD yang telah secara maraton me-
lakukan pembahasan LKPJ. Sehingga, 
menghasilkan rekomendasi yang sangat 
penting bagi peningkatan kinerja 
pemerintah. 

Perlu diketahui dalam kurun 
waktu 16 hari sejak LKPJ disampaikan 
Gubernur Kho�ifah, DPRD Jatim telah 
mulai  melakukan pembahasan. 
Sehingga, perumusan rekomendasi 
yang dihasilkan telah memenuhi 
kaidah sesuai dengan PP nomor 13 
tahun 2019 tentang pelaporan dan 
evaluasi penyelenggaraan peme-
rintahan daerah pasal 20 ayat 1 bahwa 
pembahasan LKPJ harus dilakukan 
p a l i n g  l a m b a t  3 0  h a r i  s e t e l a h 
disampaikan.

"Rekomendasi ini menjadi catatan 
strategis bagi kami untuk ditindak-

SURABAYA – Sembilan fraksi yang ada 
di Dewan Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Provinsi Jawa Timur me-
nerima dan setuju Laporan Keterangan 
Pertanggungjawaban (LKPJ) Gubernur 
Jawa Timur Akhir Tahun Anggaran 
(TA) 2022. Meski demikian, fraksi 
fraksi tersebut memberikan catatan 
dan rekomendasi yang harus di-
laksanakan oleh gubernur.

Kesimpulan persetujuan tersebut 
disampaikan oleh Ketua DPRD Jatim, 
Kusnadi, saat memimpin Rapat paripurna 
pendapat akhir fraksi fraksi terkait 
LKPJ Gubernur Jawa Timur tahun 
anggaran 2022 yang digelar Rabu 
(17/5/2023). Kesimpulan dilakukan 
setelah kesembilan fraksi menyerah-
kan laporan atau pendapat akhir 
mereka.

“Terima kasih kepada pansus LKPJ 
yang juga melakukan pembahasan dan 
memberikan rekomandasi. Catatan 
serta rekomendasi dari seluruh fraksi 
di DPRD Jatim bisa dijadikan perhatian 
oleh Gubernur Jatim untuk memper-
baiki LKPJ pada tahun berikutnya,” 
kata Kusnadi.

Dari banyaknya rekomendasi yang 
disampaikan fraksi-fraksi, salah satu 
yang menjadi sorotan adalah tingkat 
pengangguran terbuka (TPT) yang 
dinilai masih belum mencapai target. 
Juru bicara fraksi Partai Persatuan 
Pembangunan (PPP) DPRD Jatim, 
Mahdi, dalam pendapat akhir fraksi-
nya menilai bahwa TPT di Jatim masih 
cukup tinggi. “TPT belum memenuhi 
target  dan patut  disayangkan,” 
katanya.

Lebih lanjut dia menjelaskan  
bahwa TPT di Jawa Timur menunjuk-
kan angka �luktuatif apalagi dampak 
pandemic Covid-19. Indeks TPT pada 
tahun 2022 ditargetkan sebesar 5,42-
3,83 % guna menekan angka peng-
angguran sebagai dampak penyebaran 
Covid-19 sejak tahun 2020. Namun, 

TPT tahun 2022 hanya tercapai 
sebesar 5,49%.

“Oleh karena itu, kami sependapat 
agar lebih mengoptimalkan segala 
target program dan kegiatan OPD di 
lingkungan pemerintah provinsi Jawa 
Timur untuk mendukung tercapainya 
target TPT Provinsi Jawa Timur tahun 
2023 sebesar 4,60%,” tandasnya.

Sama dengan fraksi PPP, Fraksi 
Partai Amanat Nasional (PAN), melalui 
juru bicaranya Heri Romadhon juga 
menyoroti masalah TPT tahun 2022 
yang dini la i  sebagai  perhat ian 
bersama sebab dari target 5,42-3,83%, 
TPT tahun 2022 hanya tercapai 5,49%.

“Angka ini memang lebih baik 
dibandingkan 2012 yang sebesar 
5,74%. Maka,  Fraksi  PAN perlu 
memberikan catata tebal pencapaian 
target TPT ini hrus dihasilkan dari 
pertumbuhan ekonomi yang ber-
kualitas,” tandas Heri.

Fraksi Partai Demokrasi Indonesia 
Perjuangan (PDIP) melalui juru bicara-
nya Hari Putri Lestari (HPL) menyoroti 
berbagai hal, salah satunya tentang 
TPT. HPL mengatakan bahwa fraksi 
PDI Perjuangan tidak menitikberatkan 
perhatian sekadar pada kenaikan 
investasi di sektor padat modal yang 
berpotensi membiaskan persoalan 
tingginya TPT. Menurutnya, laporan 
sebagaimana diungkap pada dokumen 
LKPJ tahun 2022 halaman I-137 
hingga I-142 tersebut jelas tidak 
mencerminkan upaya pencapaian visi 
ADIL sebagaimana dinarasikan 
Eksekutif.

Lebih lanjut dia mengungkapkan 
bahwa dokumen LKPJ tahun 2022 juga 
tidak menyajikan penjelasan tentang 
langkah langkah strategik yang 
diambil beserta hasil kinerjanya demi 
mewujudkan visi ADIL dalam RKPD 
tahun 2022. TPT tahun 2022 ini 
mengalami perbaikan menjadi 5,49% 
dengan pengurangan sebesar 20ribu 

now
Jumat, 19 Mei  202312

Juru	bicara	fraksi	PPP	DPRD	Jatim	Mahdi	menyerahkan	pendapat	akhir	fraksinya	pada	Kusnadi,	
ketua	DPD	PDIP,	yang	sedang	memimpin	rapat	paripurna	DPRD	Jatim,	Rabu	(18/5/2023).


